

Lettre ouverte pour le conseil municipal de la commune de Bierne (prévu le samedi 30 novembre)

Bierne le 28 novembre 2019

Objet; Avenir de l'espace vert rétrocédé à la commune de Bierne

Monsieur le Maire et Mesdames et Messieurs les conseillers

Depuis plusieurs mois des rumeurs se propagent, les habitants sont inquiets, en effet dans le quartier dit SEDAF des individus viennent prendre des mesures et des prélèvements dans l'espace vert situé au bout de l'avenue des hameaux, plus précisément entre les habitations de Mr Vantorre et Mr Cruypenninck.

D'après différentes informations il serait question que la commune vendrait cet espace vert, soit à un particulier pour y construire une maison sur cette parcelle d'espace vert, ou d'y construire des logements sociaux, ou encore construire un EHPAD.

Néanmoins, cette parcelle d'espace vert a été financée par les acheteurs des maisons et de ce fait ils en sont devenu propriétaires. Dans les années 80 l'aménagement, et la plantation d'arbres furent effectuées pour que cet espace vert devienne un espace de vie agréable.

Après plusieurs années l'ensemble des propriétaires ont décidé d'en faire don à la commune afin qu'il soit pris en charge comme toutes les infrastructures du lotissement.

Si ce poumon vert devait disparaître pour laisser place à une urbanisation inconsidérée, et non adaptée, compte tenu de sa position géographique, et de son accessibilité, voirie trop étroite, stationnement impossible et trottoirs presque inexistant, cela pourrait amener de gros problèmes de voisinage, "insécurité, circulation intensive etc..."

Afin d'éclairer les habitants de ce quartier, et de les rassurer, pourriez vous nous donner officiellement vos intentions ????

Des habitants du lotissements dit "SEDAF"